

Actuación de la Cámara

El pasado día 15, bajo la presidencia de don Juan Marco Domenech, con asistencia de los miembros y vocales señores Alemán Herrada, Romero Valverde, Alcaide Jiménez, Páez Montoya, Terriza de Coca, Cuenca Benet, Arenas Sánchez, Téllez Herrera, López Quesada (don José) y Góngora López, y actuando el secretario letrado de la Corporación, don Francisco Frías Jiménez, celebró sesión el Pleno de la Cámara, en la que se adoptaron acuerdos relacionados con:

Gestiones sobre la situación creada a la industria y el comercio por el plan de restricciones de energía eléctrica.

Se trató sobre el examen de la actual situación de la Cámara con motivo de la designación de vacantes de miembros de la misma, cuyo asunto quedó sobre la mesa para que sea estudiado con más detenimiento en próxima sesión.

Se acordó apoyar escrito de la Alcaldía de Olula del Río, de esta provincia, a fin de que tenga parada en la estación de Fines-Olula el automotor que hace servicio directo entre Valencia y Granada.

Por último, se conoció de la labor del Consejo Superior de Cámaras de Comercio sobre asuntos de interés general en su última sesión cuatrimestral.